



FINE & COUNTRY

12 Pièces

525 m²

Réf. 102025-355

1 595 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ref: 102025 355 - Superbe propriété en pierre et maison de gardien située dans un parc naturel, entourées de chênes centenaires, avec vue imprenable sur les rochers de Roquebrune-sur-Argens Cette magnifique maison en pierre, construite à partir de matériaux locaux, offre un cadre de vie exceptionnel au cœur de la nature préservée du massif des Maures. Située à seulement 18 km de la mer et à environ 55 minutes de l'aéroport international de Nice, elle bénéficie d'un emplacement idéal, alliant tranquillité absolue et accessibilité. Entièrement rénovée en 2023, la propriété est en excellent état ...

Ref: 102025 355 — Superb stone property with guardian's house, set within a protected natural park, surrounded by centuries-old oak trees, with stunning views of the Rocher de Roquebrune-sur-Argens This magnificent stone residence, built using local materials, offers an exceptional living environment in the heart of the preserved nature of the Massif des Maures. Located just 18 km from the sea and approximately 45 minutes from Nice International Airport, it enjoys a privileged setting combining absolute tranquility with convenient access. Fully renovated in 2023, the property is in excellent ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

